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PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

 
PROCÈS-VERBAL DU 19 OCTOBRE 2011 

 
    Session ordinaire du conseil d'établissement des écoles  

de Preissac et Sainte-Gertrude tenue à l’école Sainte-Gertrude, 
le dix-neuf octobre deux mille onze à dix-neuf heures. 
 

PRÉSENCES 
 
 
 

 Mmes  Nathalie Roy 
 Mélanie Marcil 
 Caroline Demers 
 Josée Larouche 
 Natalie Audet 
 Jacynthe Bergeron 
 Line Brochu 
 Lily Vyskocil 
 Karine Lachance 
 Karine Martin 
 
MM. André Bilodeau 
 Michel Morin (commissaire) 
 

OUVERTURE DE LA 
SÉANCE, 
SALUTATIONS ET 
PRÉSENCES 
 

 Un petit tour de table permet à chacun de se présenter. 

PRÉSENTATION DES 
NOUVEAUX 
MEMBRES 

  

 
LECTURE ET 
ADOPTION DE  
L’ORDRE DU JOUR 

  
CE–0544-11  IL EST RÉSOLU  sur proposition de  
Madame Nathalie Audet, 
                            QUE l'ordre du jour de cette réunion soit  
et est adopté avec les modifications apportées. 
                             QUE la présidente soit et est autorisée à 
modifier l'ordre de présentation des dossiers. 
 
                                                                        ADOPTÉE. 

ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL DE 
LA RÉUNION 
RÉGULIÈRE DU 21 
SEPTEMBRE 2011  

 CE–0545-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Larouche, 
                               QUE le procès-verbal du 21 septembre 
2011 soit adopté tel que rédigé. 
 
                                                      ADOPTÉE. 
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INTERVENTION DU 
PUBLIC 

 Monsieur Morin questionne sur la qualité de l’eau. 

   
INFORMATION ET 
CORRESPONDANCE 

 Dictée PGL 
 
Guide pour discuter de sexualité avec les adolescents (6e 
année) 
 
Espace Val-d’Or - Programme de violence (publicité) 
 
Conférence RAP 
 

ASPECTS GÉNÉRAUX : 

SUIVI AU PROCÈS-
VERBAL 
(CALENDRIER DE 
RENCONTRE) 
 

 Dénonciation d’intérêt (feuille à signer si le conflit existe). 
 
Calendrier des rencontres : modifier le 7 décembre 2011 pour 
le 30 novembre 2011. 
 
CE–0546–11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
 Madame Karine Lachance 
                               QUE la réunion du 7 décembre 2011 soit 
devancée au 30 novembre 2011. 
                                                      ADOPTÉE. 

RAPPORT DU 
COMITÉ DE 
PARENTS 
 

 Il n’y a pas eu de rencontre encore. Nous n’avons aucun 
membre d’intéressé présentement. 

ADOPTION DES 
RÈGLES DE RÉGIE 
INTERNE 

 CE–0547–11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
madame Nathalie Roy 
                               QUE les règles de régie interne soient 
adoptées telles que présentées. 
 
                                                     ADOPTÉE. 

 
SERVICES ÉDUCATIFS 
APPROBATION DU 
PROGRAMME ÉCOLE 
EN FORME ET EN 
SANTÉ 

 CE–0548-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Josée Larouche, 
                               QUE le programme école en forme et en 
santé soit approuvé tel que présenté. 
            APPROUVÉE. 
 

APPROBATION DU 
PROGRAMME AIDE 
AUX DEVOIRS ET 
LEÇONS 
 
 

 CE–0549-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
 Madame Nathalie Audet, 
                               QUE le programme aide aux devoirs et 
leçons soit approuvé tel que présenté. 
                                                          APPROUVÉE. 

 

APPROBATION DES 
ACTIVITÉS ET DES 
CHANGEMENTS À 
L’HORAIRE 

 Aucune activité de présentée. 
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RESSOURCES MATÉRIELLES ET FINANCIÈRES :  

INFORMATION SUR 
LES TRAVAUX 
AFFECTUÉS À 
PREISSAC 

 Problématique du sous-sol : 
Une odeur d’humidité est toujours présente. Monsieur 
Sébastien Carle s’occupe de la problématique. Un second 
échangeur d’air et des gouttières seront installés. Par la suite 
peut-être un drain. 
 
Pour St-Gertrude la toiture est prévue. 
 

APPROUVER LES 
PRÊTS DE LOCAUX 
POUR 2011-2012 

 CE–0550-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de 
Madame Lily Vyscosil, 
                               QUE les prêts de locaux soient 
approuvés pour la municipalité, pour Québec en forme de 19 h 
à 20 h (9 à 12 ans). 
 
                                                      APPROUVÉE. 

APPROBATOIN DU 
BUDGET DE 
FONCTIONNEMENT 
(ART. 95) 

 CE–0551-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Mélanie Marcil, 
                               QUE le budget annuel soit approuvé tel 
que présenté. 
                                                          APPROUVÉE. 
 

FRAIS DE 
DÉPLACEMENT 
(NOUVEAU 
FORMULAIRE) 
 

 Les frais de déplacement sont remboursés de la maison à 
l’endroit de la réunion (déplacement de plus de 5 km). 

AUTRES :   
  Cueillette de bouteilles : 

Il y aura une cueillette le 12 novembre à Preissac. Une date 
est à déterminer pour Sainte-Gertrude. 
 
D’autres idées sont suggérées : bingo, cartes de Noël qui 
seront préparées par les enfants et vendues aux minières, 
carte-cadeau avec ristourne lorsque vendue (Canadian Tire, 
COOP IGA, etc.) 
 
Caroline Demers propose que Karine Lachance aille voir la 
possibilité de faire une entente pour la vente de cartes 
d’achat. 
 
Prochaine rencontre : mettre comme point à l’ordre du jour : 
nouvelles du service de garde. 
 
Madame Vyscosil nous fait un résumé de la mise en place du 
service de garde. Tout va très bien nous dit-elle, petite 
communauté, comme une grande famille. 
 
75e de Manneville – Besoin d’une photo des enfants de 
Manneville. Line s’en occupe. 
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  Date et heure de la prochaine réunion : 
 
La prochaine rencontre aura lieu le 30 novembre à Preissac 
 

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

 CE–0552-11  IL EST RÉSOLU sur proposition de  
Madame Jacynthe Bergeron, 
                               QUE l’assemblée soit levée.  
 
                                                 ADOPTÉE. 
Il est 20 h 15. 
 

 
 
 _    _ 
 Isabelle Vachon, président André Bilodeau, secrétaire 
 


